

Änderungsantrag Haushaltsentwurf 2020
Sozialausschuss
am 05. Dezember 2019

Fraktion	UWG/Freie Wähler
-----------------	------------------

Änderung für Produkt (bitte ankreuzen) auf Seite im Haushaltsentwurf 2020

- 050.311.010 Soziale Hilfen
- 050.312.010 Jobcenter
- 050.313.010 Hilfen für Flüchtlinge/Aussiedler
- 050.315.010 Ü-Heime für Aussiedler und Asylbewerber
- 050.315.020 Einrichtungen für Wohnungslose
- 050.331.010 Förderung von anderen Trägern der Wohlfahrtspflege
- X 050.351.010 Sonstige soziale Leistungen

Konto, Bezeichnung, ggf. investive Maßnahme	
Konto: <small>z.B. 54310000</small>	
Bezeichnung:	
ggf. investive Maßnahme: <small>z.B. 7.01010001 Beschaffung bew. Vermögen</small>	+4000€

Änderungsantrag
UWG/Freie Wähler beantragt, den gemeinnützigen Meerbuscher Verein „Verein engagiert e.V.“ mit einem Projektkostenzuschuss von 4000 Euro zu unterstützen.

Veränderung (VE nur für investive Maßnahmen möglich)			
	Ansatz lt. Entwurf <small>z.B. 15.000 €</small>	Veränderung <small>z.B. + 5.000 €</small>	Ansatz neu <small>z.B. 20.000 €</small>
2020		+4000	
2021			
2022			
2023			
sp. Jahre			
VE 2021			

VE 2022			
VE 2023			
VE sp. Jahre			
	Sperrvermerk (ggfs. ankreuzen)		
Freigabe durch:	X	Fachausschuss	HFWA Rat

Begründung

Der Verein „Verein engagiert“ hat ein Projekt ins Leben gerufen, bei dem hilfsbedürftige Senioren durch Jugendliche betreut und gemeinsame Freizeitprojekte durchgeführt werden. Ziel ist es, jungen Menschen soziale Verantwortung, Empathie und generationenübergreifendes Zusammengehörigkeitsgefühl zu vermitteln. Älteren Mitmenschen möchte der Verein den Alltag verschönern, Einsamkeit verhindern und Verständnis gegenüber jüngeren Generationen vermitteln. Inzwischen engagieren sich viele Jugendliche einige Stunden in der Woche, hilfsbedürftige Menschen glücklich zu machen. Zum Beispiel werden Bewohner aus Seniorenheimen zu Spaziergängen abgeholt, die Jugendlichen spielen Gesellschaftsspiele mit den älteren Mitbürgern oder begleiten sie zu Festivitäten oder Events.

Zum jetzigen Zeitpunkt besteht eine Kooperation des Vereins zwischen dem Malteserstift in Lank und der Meridias Pflegeeinrichtung in Strümp. Ebenfalls beteiligt sich der Verein an der Essensausgabe an Obdachlose zur Weihnachtszeit.

Zukünftig möchte der Verein Kooperationen mit allen Senioreneinrichtungen in Meerbusch und Krankenhäuser schließen und soziale Projekte in Schulen, Kirchen und bei den Pfadfindern mit unterstützen.

Um weitere Projekte und Kooperationen in ganz Meerbusch durchzuführen ist der Verein auf Zuschüsse angewiesen.

Informationen zum Verein: www.verein-engagiert.de